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東芝テックOB会だより
第27号　2013年12月25日

　去る１１月１日（金）第１９回東芝テックＯＢ
会総会は、静岡事業所伊豆体育館で開催されまし
た。当日は、秋晴れのなか、愛知、山梨、千葉、
埼玉、東京、神奈川など遠方居住の会員も含め多
数の会員が出席されました。
　会社側から恒例により、鈴木社長を始め、各役
員に加え、始めて関係会社の社長も参加されました。
　冒頭司会進行の寺尾幹事より、発言が有り、平
成２５年度に亡くなられた２２名の会員に対して
あらためてご冥福をお祈り申し上げる為、出席者
全員による１分間の黙とうが行われました。
　総会はまず会長の開催挨拶に続き来賓の鈴木社

長からご祝詞をいただきました。議事としては、
会計報告及び大嶋会計幹事から監査報告、並びに
役員改選が提案され、原案通り、拍手で承認され
ました。引続き、米寿、喜寿を迎えられた４０名
の方々に対し、盛大な拍手のなか、記念品贈呈が
行われました。
　懇親会は、橋村元常務のご挨拶と乾杯の音頭で
始まり、照明出身ＯＢの浜野さんの初参加。久し
振りの皆さんとの再会により、昔話に花を咲かせ
近年にない盛り上がりの会になりました。
　最後に鈴木副会長による中締めと来年東京での
再会を約束して楽しく無事終了しました。

第１９回東芝テックＯＢ会総会開催
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ＯＢ会会長挨拶　要旨
会長　杉之内　義正

　今日は秋晴れのなか、第 19 回総会に愛知、山梨、
千葉、埼玉、東京、神奈川等、遠方よりの会員を
含め多数のご出席を賜わり誠にありがとうござい
ます。
　今年は例年になく連日厳しい猛暑に加え、台風
の被害も有り、会員の皆様には如何してお過ごし
のことかと心配しておりましたが、今日はお元気
で久しぶりにお会いすることが出来、大変うれし
く思っております。また、会社より、ご多忙のなか、
鈴木社長を始め役員各位に加え、関係会社の社長
もご参加賜り、厚くお礼申し上げる次第です。
　鈴木社長には恒例により、最近の会社動向を含
め、ご祝詞をいただくことになっておりますので
よろしくお願いいたします。
　皆様もご承知かと存じますが、会社はこの厳し
い経営環境に中にあっても、現役の方々の活躍に
より立派な業績を達成されており、我々の時代に
中計で売り上げ５，０００億企業を目標にした経
過がありますが、当社も来年には達成するのでは
ないかと伺っております。
　今後もさらなる発展を期待したいものです。
　さて、私達第９期幹事会は本日の総会をもって
２年間の任期を終了いたしますが、この間の具体
的な活動及びこれからの課題については皆様にお
渡しいたしました資料の通りです。
　結果としてまだまだ力不足もあり、多くの課題
をかかえておりますが、これからも会社のご支援
を賜わりながら一歩一歩前進しなければならない
と考えておりますので引続き会員皆様のご支援を
賜わりますようお願いいたします。
　つきましては、本日の議題として次期役員の提
案がありますが、私としては提案された幹事各位
と引き続きＯＢ会の運営をお預かりさせていただ
きたいと思いますので是非ご賛同賜わりますよう
お願いいたします。
　次にお祝いについてですが、お手元の資料の通
り、今年は４０名の方が米寿、喜寿を迎えられま
して、本当におめでとうございます。のちほど、

ＯＢ会よりお祝いを差し上げたいと存じますが、
今後とも益々健康に留意され、毎年の総会にはお
元気でご出席できますよう願っております。
　さて、本日は久し振りの再会ですので、時間の
許す限りご歓談賜わりますようお願いいたしま
す。
　特に会社を代表してご出席いただいている役員
の皆様には年に１回のこの機会にＯＢとの交流を
是非積極的に進めていただきたいと特に願ってお
ります。
　最後になりますが、会員各位の益々のご健勝と
会社の繁栄を祈念すると共に会場準備にご支援い
ただきました関係者の皆様に感謝を申し上げ、簡
単ですが総会開催のご挨拶といたします。
　ありがとうございました。

来賓祝詞　要旨
　　　取締役社長　鈴木　　護

［はじめに］
　本日は、「第 19 回 OB 会総会」にお招きいただ
きまして誠にありがとうございます。
　皆さんの元気なお姿に接することができ、大変
嬉しく思う次第です。
また、めでたく米寿、喜寿を迎えられました先輩
の方々に対しましては、心からお祝いを申し上げ
ます。
　今後とも一層健康に留意され、お元気で御過ご
しになられますようご祈念申し上げます。

［2013 年を振り返って］
　さて、今日から 11 月、霜月です。
　まだ 1 年を振り返るのには少し早いかもしれま
せんが、今年は例年になくさまざまな言葉や現象
が話題になった年であります。
　空前の高視聴率を記録した『半沢直樹』の「倍
返しだ！」、国民的人気を博した『あまちゃん』
などは皆さんの記憶に新しいところですが、日本
経済にとって最も大きなインパクトを与えたの
は、「アベノミクス」です。
　安倍首相による経済政策を指す言葉ですが、こ
の言葉を聞かなかった日がないほどニュースで連
日取り上げられていました。
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　安倍内閣は 2012 年 12 月に発足し、1 年を通し
て語られ続けている言葉だと言えますが、アベノ
ミクスによる円安・株高による景況感の好転を受
けて、日本企業の業績改善が進んできていると思
います。
　もう一つは滝川クリステルさんが放った「お・
も・て・な・し」プレゼンが印象的だった東京オ
リンピックの招致の成功です。
　皆さんも朝一番のビックニュースに喜ばれたか
と思いますが、オリンピックが開催される 2020
年には東京は、そして日本はどのように変貌して
いるでしょうか。
　そして、当社や東芝グループがこれにどのよう
に関わっていくのか。
　「アベノミクス」と「東京オリンピック」開催
決定により、日本経済が再び成長軌道に回復する
ことが期待されておりますが、当社もこれをビジ
ネスチャンスととらえ、この流れに乗り遅れない
よう、お客様にとって価値ある先進的な製品・ソ
リューションを提供してまいります。
［トピックス］
　さて、昨年のOB会総会以降の当社の主なトピッ
クスとしては、昨年、IBM 社のリテール・ストア・
ソリューション事業を取得したことにより、POS
端末の世界シェア No．1 を獲得、国内では過去最
高のシェア 52．2％を記録し、11 年連続 No．1 を
継続できました。
　また、特殊なトナー（インク）で印刷した文字
を消すことで使用済の紙を再利用するとともに、
文字を消す際に文書を電子化して保存・活用でき
るペーパーリユースシステム「Loops」で、「グリー
ン IT 推進協議会」が主催する「グリーン IT アワー
ド 2013（IT による社会の省エネ部門）」にて「経
済産業大臣賞」を受賞しました。
　また、日刊工業新聞主催の「“ 超 ” モノづくり
部品大賞」も「Loops」で受賞しております。
さらに、公益財団法人日本産業デザイン振興会が
主催する「2013 年度グッドデザイン賞」において、
オブジェクト認識対応縦型スキャナ「IS − 910T」
と、薬剤監査／登録システム「Medi Match（メ
ディマッチ）／ Medi Regl（メディレジ）」でグッ
ドデザイン賞を受賞しました。
　同時に、オブジェクト認識対応縦型スキャナ「IS
− 910T」はグッドデザイン賞金賞候補として「ベ
スト 100」に選出されています。
　オブジェクト認識対応縦型スキャナ「IS −
910T」は、2011 年に発売され、日本初の画期的
レジスターシステムとして高く評価された、値引
きシールなどを CCD カメラで自動認識する「画
像処理式縦型スキャナ」のさらに先を行く商品です。
　商品そのものの模様やパターンを直接 CCD カ
メラで読み取り、認識するというもので、たとえ

ばリンゴをスキャナにかざすだけで品種まで識別
することができ、売り場からレジ操作、バックヤー
ドまでの流通小売の最前線を大きく変える技術革
新と言えます。
　また、薬剤監査／登録システム「Medi Match

（メディマッチ）／ Medi Regi（メディレジ）」は、
病院内での投薬ミスの防止、あるいは、手術や集
中治療時における使用薬剤の正確な記録など、こ
れまでは、看護師や薬剤師の目視や手書きという
人的作業よって行われてきたものをバーコード読
み取りによる正確性の高い監査・登録方法に置き
換え、院内従事者の負担を大幅に削減することが
できました。
　さらには、院内の薬剤使用情報が一元化される
ことで、薬剤の精算業務もここに統合することが
でき、病院の薬剤管理業務を大きく改善させる商
品として高く評価されたものです。
　このように、当社にとっては大変うれしい
ニュースが続いた年となっております。
［業績関係］
　さて、当社の第 2 四半期の決算内容を外部へ 10
月 28 日に公表しました。2013 年度上期の当社業
績につきましては、
連結ベースでは、
　売上高は　　2，416 億円、　対前年同期比でプ
ラス 576 億円
　営業利益は　106 億円、　対前年同期比でプラス
10 億円
となりました。
　前期は売上高、営業利益ともに期初計画を上回
ることができました。
　この業績結果により、配当につきましては、対
前年同期と同額の 1 株当たり 4 円の中間配当とす
ることを決定いたしました。
　また、既に下期がスタートし、1 ケ月が経過し
ましたが、2013 年度の通期見通しは、
　　売上高は　　4，900 億円
　　営業利益は　　　215 億円
　となっておりますが、売上高および営業利益は
リーマンショック以前の水準に近づく見込みと
なっています。
　現在、通期見通しの達成を目指して、社員一丸
となって業務に邁進しているところであります。
［終わりに］
　本日は、年に 1 回の OB 会総会となりますが、
私以下役員ならびに関係会社社長が出席しており
ますので、皆様とご歓談させていただき、近況を
共有させていただければと思います。
最後になりましたが、本会の発展と皆様方の益々
のご健勝を祈念いたしまして、簡単ではございま
すが、ご挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。
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ケニア　サファリの旅　～杉田　剛さん～

　91 歳になる義母がアフリカの野生動物を見たい
と言うので今年 1 月に家内と 3 人でケニア自然保
護区マサイマラにサファリ 10 日間の旅に行った。
　自然保護区内は建物を建てられないためロッジ
はテント作りだ。
　近くに大きな川があり朝５時頃ボーッというカ
バの鳴声で目が覚める。
　気温は朝 12℃位、昼間は 25℃程で一年中安定
している。
　サファリは朝６時半頃と午後４時出発の１日２
回だ。
　サバンナは 360°見わたせ広大だ。初めて出会っ
たライオンのカップルは強烈な印象だった。車の
中とはいえ２m の距離での雄たけびと子供作りの
動作に圧倒された。１月と６月は子作りの季節と
のことでキリン、象、トピ（シカの仲間に見える
がウシ科）等の雄が雌を追って子作りに精を出し
ているところを見ることができた。象の群れを双
眼鏡で見ていたガイドのマサイ人が５本の足が見

えるよと車を近づけた。その太さと長さに驚いた。
野生動物を毎日見て感じたことは彼等は食料を得
るための戦いをしていながら
　共存共栄をしっかりやっている。生きるための
最低限の獲物しか獲らない。
　キリンやトピ、インパラ ( やはりウシ科 ) 等の
草食動物は草木を分け合って食べている。
自分の欲しか考えず無駄な戦いをしている人間と
は大違いだ。
　野生動物の雄は雌の意思に何事も従う。強要は
一切しない。しかし獲物を獲って来るのは雌であ
る。
　野生動物の姿は美しい。
　人間は野生動物をじっくり見て日頃の行動、考
えを見直したらどうだろうか。
　サファリの帰路サバンナに沈む夕日の美しさに
感動しながらそんなことを考えた。そして夜は満
天の星屑、天の川の白い帯を見上げながら地球を
もっと大事にしなければと思った。
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近況報告　～青木　進さん～

近況報告　～伊藤　栄康さん～

　私は今、市民農園で野菜作りに凝っています。
　振り返ること数年前、採れたてがうまい野菜、
採ってすぐ食べたい、それからトマトのように『完
熟がうまい野菜』を完熟までおいて食べる、等々を
思い、近くの市民農園に応募したのが始まりでした。
　今年の夏も、毎日朝採りのキュウリ・ナス（ト
マトはちょっと？）等、収穫を楽しみました。
　現在の時期は、大きく育った白菜・水菜・ホウ
レン草・ダイコン等々が収穫のピークを迎えてい

　学生時代の終り頃、家内の母から、能楽師の息
子の家庭教師をしてくれる人がいないかと紹介さ
れた。それではと、私がその息子の家庭教師をや

ます。朝採り野菜が食卓を囲み、『売られている
ハウス栽培のものと違い、肉厚で甘く、みずみず
しく新鮮だ』と好評を得ています。
　また、先日は長芋掘りで汗を流し、周囲の耕作
仲間との物々交換で話が弾みました。
　これからの残りの人生を楽しく健康に過ごす為
にも、野菜作りを続けてみたいと思っています。
　最後になりますがＯＢ会の益々の発展と皆々様
のご健康を祈念申しあげます。

り、替わりに能楽師である彼の父親から、私が譜
曲を習うという、今考えるととんでもない「月謝
の交換条件」を出したのである。私の譜曲の楽し

近況報告　～青木　照雄さん～

　私が海営でアジアを担当させて戴いた当時はア
ジア地域の経済発展が今以上に著しく、また大手
店舗はＥＣＲからＰＯＳへの切り替えの時期でも
ありました。
　従って日本からデパート、スーパー、ＣＶＳの
アジア進出が花盛りの時期でも有りました。この
好機を捉え日本からの進出店舗、また現地資本の
店舗にテックＰＯＳを」合言葉に徹底攻勢をかけ
た時期でもありました。中途採用だった私でした
が多くの方々の支援を得てそれなりに成果を挙げ
られた事が懐かしく思い出されます。またＯＢ会
だよりに時折お世話になった方の消息を発見する
事もありたのしみにしています。
　近況ですが実は３年前に手の震えが発症しパー
キンソン病の診断を受けました。
　幸い大学病院の著名な専門医に出会い難病指定
の厄介なこの病との戦いをしております。
　通院している大学病院には患者、家族の会が結
成されており同じ病の方々と情報交換をしながら
毎日の生活を楽しみつつの戦いです。この戦いに
大切なことは病に負けない強い気持、とにかく体
を動かす運動を継続する、処方された薬をキチン
と飲む事です。１０月の初めにはカナダのモント
リオールでこの病の国際学会が有り主治医のアド

バイスも有り４日間の会議に参加しました。欧米
の患者も 800 人ほど参加してましたが、皆さん毎
日の生活を積極的にエンジョイしていてその姿勢
に大きな勇気をもらって来ました。更に各国の研究
者、医師達が積極的に情報交換をし、共同研究を進
めているその姿に頼もしさをも感じました。一方、
日本からの参加が患者は他に一名、ドクターが 4 名、
製薬会社が一名と寂しい状況なのが残念でした。
　この病は進行を止める事も現状では出来ません
が気持ちで負けず毎日の生活をエンジョイして行
きたいと思います。今は連日のプール通いと友達と
のカラオケ、５人の孫の成長が楽しみな生活です。
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近況報告　～大本　潔さん～（その 1）

　皆様お元気でお過ごしでしょうか？
　小生も早いもので退職してから、12 年になり
今まで元気に関西の地に落ち着いて暮らしていま
す。
　Ｈ 15 年 11 月７日に兵庫県芦屋市に本店を構え
て起業してから、10 周年を迎えました。
　多くのお客様や銀行、司法書士、取引業者の方々
にお祝いを頂き、また 10 周年の記念品をお客様
に贈ることもできました。これからも元気に 15
周年 20 周年を迎えられるよう精進したいと考え
ています。
　ＴＥＣ時代はいろんな商品を沢山のお客様に提
案し、採用（購入）していただき有り難く思って
います。
　いつの時代も、どの地域でも、どの商品でも、
どの会社にいても私から買っていただける魅力と
能力を身につける為に、沢山の人に助けられ、今
まで一生懸命自分を磨いてまいりました。
　独立してまったく畑違いの不動産業に参入し、
いきなり株式会社を作り従業員を雇い、事務所を
借りて始めました。でも、お蔭様で従業員やブレー
ンやお客様に恵まれて、三井住友銀行をメインバ
ンクに不動産物件の仲介をし、契約件数や契約金
額を伸ばし、人を増やし、顧客を増やし、蓄えを
増やして社会貢献もできるようになりました。
　すべて始めてのお客様ばかりで、小生より若い
30 代 40 代の勤務医、薬剤師、外資系管理職、上

場会社のエリート、公認会計士など勝ち組の方々
ばかりで頭のいい、人柄のいいお客さまばかりで、
紹介が紹介を呼んでくれることもありました。
　経営方針は、収益不動産でお客様を儲けさせる
こと、小資本で収益を上げる仕組みを提供してい
くことでした。
　今まで大きなトラブルは無く、お客様がこけた
方は御座いません。自分で収益不動産を購入し成
功したノウハウを無料でお客様に提供していま
す。それ以外にも経理士、弁護士、司法書士を紹
介し、海外へ出向き現地の不動産調査やショッピ
ング、ゴルフ、社会福祉活動など、お客様と一緒
に楽しんでいます。
　「お客様と、いい情報の共有化をして共にいい
人生を送ろう」が私の「経営方針」でもあります。
さて、東京にオリンピックの開催が決まり、バブ
ル衰退後落ち込み続けた日本の経済もこれから再
生時期に入りました。我々不動産業界もＨ 16 年
から不動産のミニバブルが始まりＨ 20 年に終わ
りました。
　その後、不動産価格は下がりＨ 16 年の価格に
戻り、Ｈ２５年から少しづつ上がり始めています。
　但し、大都市以外の住宅地は下がり続けていま
す。原因は少子化が原因で、地方の大企業の会社
や工場が円高の影響で撤退して空洞化していま
す。しかし、円安やインフレで大都市の不動産は
これから上昇に向かうことでしょう。

みが始まった。
　結婚を機に、渋谷近くの駒場東大前のアパート
に引越し、譜曲も止めた。その後、目黒の東芝テッ
ク工場、神田のテック事務所などに勤務し、無事

退職することができました。
　その後、たまたま昔取ったキネヅカの譜曲で、
現住所の狛江市で譜曲の会に入る機会を得て、今
では平均年齢八十歳のお仲間と楽しんでいます。
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クイーン・エリザベス号でエーゲ海をクルーズ　～小泉　奈津子さん～

　前便に続いて憧れのクイーン・エリザベス号で
10 月 27 日から 15 日間エーゲ海をクルーズしてき
ました。総屯数 90900 屯、全長 293．84 メートル、
全幅 32．25 メートル、乗客定員 2007 人、乗組員
数 990 人、2010 年就航、船籍英国領バミューダで
す。ローマ経由でベニスに到着、ホテルに一泊し、
翌日はベニス市内を観光し午後一時に乗船し、こ
の日はベニス港に停泊、翌 29 日もペニス市内の
ドゥカーレ宮殿を見学、ゴンドラにも乗ってベニ
スを楽しみました。午後 1 時クロアチアに向けて
出航しました。クロアチアのドブロクニクはアド
レア海の真珠とも呼ばれ、ユネスコ世界遺産とし
て保護されています。何年か前に来た時はなかっ
たロープウェイでスルジ山へ登りレンガ色の美し
い街並みが見下ろされました。下山して市内を観
光し、船は夕方ギリシャに向かって出航しました。
翌日 9 時半、ギリシャのコルフ島に到着、この島
はオーストリア王妃エリザベートが愛したアヒリ
オン宮殿があります。翌 11 月 1 日は終日航海で
厨房見学、ダンスやクラシックコンサートがあり、
夜はフォーマルでキャプテンとの撮影がありまし
た。翌 2 日はギリシャのピレウスに到着、アテネ
の第 1 回近代オリンピック競技場やパルテノン神
殿を車窓から見学しました。3 日はトルコのタサ
ダシ入港、隊商宿を改装したキャラバンサライを
見学、午後はエフェソス遺跡を観光しました。船
は午後 5 時半出航しました。4 日はギリシャのロー
ドス島を観光しました。ロードス島の中心ロード

スタウンは厚さ 12 メートルもの城壁で囲まれた
中世の雰囲気を今に残す街です。5 日はギリシャ
のサントリーニ島の観光で、クイーン・エリザベ
ス号は接岸できないため、沖にて停泊して、ボー
トに乗換えて上陸です。この島も以前に来ている
のでみんなと別れてバスの運転手の休憩場所で休
んでいたところ、壁に東芝のテレビが設置されて
いました。6 日は終日航海日でした。波がかなり
荒れ、揺れました。海しか見えない中を船はひた
走りに動きます。今夜も夕食はフォーマルです。
それぞれドレスアップしてレストランでの食事で
す。
　7 日はイタリアの最南端を通ってシチリヤ島
メッシーナに到着（午後 8 時ごろ）対岸はイタリ
ア本土です。市内をミニトレインで観光しまし
た。午後はタオルミナヘバスで出かけました。8
日はアマルフィでイタリア共和国カンパニア州に
ある都市（ナポリに近い）で人口 13 万人サレル
ノ県の県都です。中世にはヨーロッパ最古の医科
大学が開設されました。日本の女性が大聖堂で結
婚式を挙げました。9 日今日は航海も終わりロー
マのチビタヴェッキア港に入港しました。クイー
ン・エリザベス号ともお別れでした。空港へ向か
い、ローマから帰国しました。すべてにおいて素
晴らしい船で他の船とは比較できません。来春に
は長崎、神戸、名古屋、横浜に寄港し、世界に向
けて出航します。皆様も一度試乗されたらいかが
でしょうか。
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■■■■■■支部ニュース■■■■■■
■三島・函南支部■
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■伊豆支部■
《東芝テックOB会伊豆支部　H２５年バス・ウォーキング報告》

（第 5回）

島崎準一郎
催行日　H ２５年１１月２２日（金）
場所　　富士山一周
コース　伊豆市内　→新東名駿河湾ＳＡ（休憩）→富士宮浅間神社 ( 参拝 )　→白糸の滝
( 見学 )　→田貫湖（一周ウォーキング・昼食）　→河口湖 ( 立寄 )　→須走・道の駅 ( 休憩 )　
→伊豆市内巡回・解散

参加者　 足立仁　板倉明　内田篤　小川暉雄　大川昭男　片山将　小林章　島崎準一郎　下村精鋭　杉山和
義　高橋邦夫　田村芳之　土屋守　長谷川清　月出祿久　矢込修二　（以上伊豆支部）　佐藤好弘（特
別参加）　

　　　　合計１７名

　伊豆支部のバス・ウォーキングは今回で 2 回目だ。天気はこの所安定しており、富士山には雲ひとつ無く
快晴だ。雪は麓まで延びていて、まだら模様、新聞に鳳凰に見えると報じていた。朝、伊豆市熊坂の車庫を６：
３０出発、湯ヶ島、中伊豆と廻り、狩野川公園でメンバーが一応揃い出発。既に８：００を廻ったが、心配
した渋滞も僅かで、予定通り新東名駿河湾ＳＡに到着。伊豆半島がくっきり見える。弁当を購入、最初の立
ち寄り地、富士宮浅間神社に到着、旅の安全をお祈りした。昔の富士登山では、ここの池で禊（みそぎ）を
して登山したそうだ。次は白糸の滝だ。残念ながら、文化遺産の登録で、滝壺の施設を撤去したせいで未だ
工事中、滝壺には降りられない。遠くより眺めたが、紅葉が盛りで充分美しい。少しバスに乗り、田貫湖に
到着。今度は富士と湖と紅葉が一体となり更に美しい。記念写真を撮った後、有名なダイアモンド富士撮影
場所で食事を取り、へらブナ釣りをしている人とも話したりして、銀杏、かえで、もみじ等の紅葉まっさか
りの湖一周ウォーキングをした。バスに戻り、河口湖経由で伊豆市に早めに戻った。富士山ひと廻り。楽し
い秋の一日だった。
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東芝テック技術展２０１３開催
　2013 年 10 月 24 日（木）、25 日（金）に第 13 回「東芝テック技術展 2013」を開催しました。今回の展示展は、
昨夏に本社機能を移転したゲートシティ大崎ウェストタワーの地下 1 階のゲートシティホールにて初めて開
催しました。（テック）内はもちろん、東芝グループ各社から過去最多の 1212 名にご来場いただきました（ご
来場者内訳は円グラフ）。
今回の技術展は、新規事業領域の拡大を目指し、これまで培ってきたコア技術をベースに、
　- 研究所 / 技術 / デザイン部門で開発中もしくはアイデア創出中のテーマを営業 / サービス部門とグループ
会社を含めた全社レベルで共有化し競争力のある商品・サービス実現へつなげる
　-2014 年 1 月～ 3 月に開催される各種社外展示会に向けた試作機、デモ機へのフィードバックを得る
を目的として開催しました。出展した全 32 テーマは、「リテールソリューション」、「プリンティングソリュー
ション」、「新規バーティカルソリューション」、および「商品・サービスを支える基盤技術」の４つのカテゴ
リに分けて展示を行い、アンケートによる人気ランキングベスト５は以下のような結果でした。
　技術展を通じて皆様からいただきました多数の貴重なご意見を今後の製品開発・技術開発に活かし、　( テッ
ク ) 一丸となって新規事業創出、事業拡大に邁進いたします。　　　　　　　　［本商ギ］

会社の動き
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《第 20回　ＯＢリレー首都圏ファミリーウォーキング》

《江戸の名残、増上寺から戦後復興の顔、東京タワー周辺をめぐる歴史ウォーク》
　１０月２２日（火）２１名参加、あいにくの曇り空でしたがウォーキングで楽しい一日を過ごしました。

　ＪＲ浜松町北口～旧芝離宮（老中、大久保忠朝、下屋敷）～芝大神宮～三解脱門～増上寺（将軍家菩提寺）・・・
（昼食）・・・～徳川家霊廟～黒門～芝公園（旧増上寺南、御霊屋おたまや）～芝東照宮（家光が植えた大銀杏）
～東京タワー（昭和３３年完成、３３３ｍ）～青松寺（１４７６年太田道灌の開基）～ＮＨＫ放送博物館（大
正１４年最初のラジオ局）見学～愛宕山神社（１６０３年幕府により火防の神として建立、出世の石段が名跡）
～浅野匠頭終焉の地～烏森神社～ＪＲ新橋駅（汽車広場）のコースで約５時間のウォーキングでした。
　　
　次回は
　第２１回・旧江戸東京散歩・第九弾《靖国神社・千鳥ヶ淵・北の丸公園・皇居東御
　苑～復元東京駅をめぐる皇居外苑桜ウォーク》
　Ｈ２６年４月１日（火）１１：００～
　詳細はＰ２２をご覧下さい。
　　　　　（写真は中田修二様、岡崎惇美様から一部提供をさせていただきました）

旧芝離宮　東芝ビル、東京ガスビルを背景に 増上寺安国殿 芝離宮恩賜公園前（オリエンテーション）

増上寺安国殿
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芝東照宮

東京タワーに向かう参加者

東京タワー

公園を歩く参加者達 芝離宮大山 大門と東京タワー

芝大神宮 港区役所近くの日比谷道り 増上寺（三解脱門）

増上寺大殿 徳川将軍家墓所 芝公園

NHK放送博物館 愛宕山神社出世の石段 烏森神社
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《第 21回　ＯＢリレー首都圏ファミリーウォーキングのご案内》

東芝テックＯＢ会・テック電子ＯＢ会・東芝テックソリューションサービスＯＢ会　共催
旧江戸東京散歩・第九弾

《靖国神社・千鳥ヶ淵・北の丸公園・皇居東御苑～復元東京駅をめぐる皇居外苑桜ウォーク》

東京有数の桜の名所・千鳥ヶ淵から旧江戸城濠めぐり、大正時代に復元の
東京駅にいたる桜ウォークです。
　① 開催日時：平成 26 年 4 月１日（火）11：00 ～ 16：00
　（当日 6：55 ＡＭのＮＨＫ気象情報の降水確率 50％以上の場合は平成 26
年 4 月 2 日（水）に延期します）
　② 集合場所：ＪＲ中央線・市ヶ谷駅中央改札口
　③ 集合時間：10：30 ＡＭ受付開始～ 11：00 出発～
　④ 参加対象：ＯＢ及びその家族、知り合い友人をお誘い下さい。
　⑤ 参加費：一人３００円／家族単位５００円
　⑥ コース案内人：鎌田芳郎（東芝テックＯＢ会）
　⑦  予定コース：ＪＲ市ヶ谷駅改札口～市ヶ谷見附跡～外堀公園～遊就館

～靖国神社（昼食）～千鳥ヶ淵～北の丸公園～北桔橋門～皇居東御苑
～三の丸尚三館～大手門～和田倉橋～東京駅（16：00 解散）

（全コース：約８Ｋｍ・・・13,000 歩）
⑧申込先・方法：下記幹事にＥ−ｍａｉｌ又は電話・Ｆａｘにて、
住所、氏名、電話、最終所属をご連絡下さい。
⑨申込締切：平成 26 年 3 月 25 日（火）
⑩その他：持参品：お弁当・健康保険証、雨具・・・
解散後希望者は東京駅近くで、ささやかな打ち上げ会を予定。

塚原　仁 TEL/FAX:     042-364-8397 E-mail      ICK59860@nifty.com

鎌田芳郎 TEL/FAX:     03-3771-0057 E-mail      kamayosi@zj8.so-net.ne.jp

ＴＴＳＳ　ＯＢ会 TEL:              03-5245-9001
FAX:             03-5245-3494

E-mail      TTSS_OBkai@toshibatec.co.jp

吉田昭太郎 TEL:              0463-58-8610
FAX:             0463-26-3075

E-mail      shotaro.yoshida@nifty.com

◎次回予告：平成 26 年 10 月 15 日 ( 水 ) ＪＲ総武線、両国駅集合、第第２２回ＯＢ会首都圏ウォーキング・・・・
《江戸の賑わい両国町歩きと江戸東京博物館見学の歴史ウォーク》
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事務局より
≪会員の状況≫（ＯＢ会総会以降～）
☆新会員
　 小山田憲司さん、阿部哲朗さん、齋藤　衛さん、叶野直人さん、滝田典夫さん、五木田正美さん、 

濱道良博さん
☆逝去会員
　 柏木敏生さん（Ｈ２５／１１）、 高田源一郎さん（Ｈ２５／１２）、 狩野俊夫さん（Ｈ２５／１２）、 近藤哲二さん（Ｈ２５／１２）

≪年会費お振込みのお願い≫
　 2012 年度年会費（2 千円）につきましては、2013 年７月末までにお振込願いをさせていただいておりますが、

現時点振込が終わっていない方がおります。
恐れ入りますが、2014 年３月末までに振り込んでいただけますようお願いいたします。
注１．終身会員の方（数え年 85 歳以上 ) は、年会費免除となります。

≪会員の広場原稿募集≫
会員の皆様から原稿を募集しています。

「今、ハマっていること」や「旅の思い出」などどんなことでも結構ですのでふるって投稿して下さい。
　◆文字数・・・４００字程度
　◆写真・・・・写真等２枚程度（本人が写っている写真を必ず入れて下さい）
　◆送り方・・・直接原稿を郵送していただくか、メールにて投稿して下さい。
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